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Ata nº 005/2017/Conselho do Centro de Engenharia, Modelagem e Ciências Sociais Aplicadas 

 

Ata da 4ª reunião ordinária do Conselho do Centro de Engenharia, Modelagem e Ciências 1 

Sociais Aplicadas, realizada às quatorze horas e dez minutos do dia doze de junho de dois mil e 2 

dezessete,  no Bloco A, sala 312-1. A reunião foi presidida pelo Prof. Dr. Annibal Hetem Junior, 3 

diretor do CECS, e contou com a presença dos seguintes conselheiros: Prof.ª Dr.ª Adriana 4 

Capuano de Oliveira, representante docente suplente; Prof. Dr. Alberto Sanyuan Suen, 5 

coordenador do curso de Ciências Econômicas; Prof.ª Dr.ª Ana Paula Romani, coordenadora 6 

Pró-Tempore da Engenharia Biomédica; Prof. Dr. Antônio Gil Vicente de Brum, Coordenador 7 

Pró-Tempore da Engenharia Aeroespacial; Prof.ª Dr.ª Carolina Moutinho Duque de Pinho, 8 

coordenadora do curso de Planejamento Territorial; Prof.ª Dr.ª Cristina Autuori Tomazetti, 9 

coordenadora da Engenharia de Energia; Prof. Dr. Daniel Scodeler Raimundo, Vice-10 

Coordenador da Engenharia de Materiais; Prof.ª Dr.ª Denise Consonni, representante docente 11 

titular; Fábio Willy Parno, representante discente de graduação titular; Prof. Dr. Giorgio Romano 12 

Schutte, Coordenador do curso de Bacharelado em Relações Internacionais; Gisèle Simone 13 

Bance, Técnico-Administrativo suplente; Prof. Dr. Harki Tanaka, Vice-diretor do CECS; Prof.ª 14 

Dr.ª Kátia Canil, representante docente suplente; Prof. Dr. Leonardo Ribeiro Rodrigues, Vice-15 

coordenador da Engenharia de Gestão; Prof.ª Dr.ª Luciana Rodrigues Fagnoni Costa Travassos, 16 

representante docente titular; Prof. Dr. Luís Alberto Martinez Riascos, coordenador da 17 

Engenharia de Instrumentação, Automação e Robótica; Prof.ª Dr.ª Maria de Lourdes Pereira 18 

Fonseca, representante docente titular; Prof.ª Dr.ª Melissa Cristina Pereira Graciosa, 19 

coordenadora Pró-tempore do curso de Engenharia Ambiental e Urbana; Prof. Dr. Murilo 20 

Bellezoni Loiola, coordenador da Engenharia de Informação; Pedro Correia Trindade, técnico 21 

administrativo titular; Prof. Dr. Rodrigo de Freitas Bueno, Vice-coordenador Pró-Tempore da 22 

Engenharia Ambiental e Urbana; Prof. Dr. Salomão Barros Ximenes, coordenador do curso de 23 

Políticas Públicas; Prof.ª Dr.ª Tatiana Berringer de Assumpção, representante docente titular; 24 

Vagner Guedes de Castro, representante técnico administrativo titular; Prof.ª Dr.ª Vanessa 25 

Lucena Empinotti, Vice-coordenadora do curso de Bacharelado em Planejamento Territoral  e 26 

Prof. Dr. Vitor Eduardo Schincariol, Vice-Coordenador do bacharelado em Ciências 27 

Econômicas. Estiveram também presentes: Prof.ª Dr.ª Fernanda Graziella Cardoso, docente do 28 

curso de Ciências Econômicas; Prof. Dr. André Damiani Rocha, docente do curso de Engenharia 29 

de Energia; Prof.ª Dr.ª Patrícia Aparecida da Ana, docente do curso de Engenharia Biomédica e 30 

Clarissa de Franco, servidora da PROAP. Justificaram ausência os seguintes conselheiros: Prof. 31 

Dr. Jorge Tomioka, Coordenador da Engenharia de Gestão e Prof. Dr. Wesley Góis, 32 

representante docente titular. Após constatar quórum, professor Annibal deu início à reunião 33 

com os informes da direção: 1) Passou a palavra à Professora Paula Tyba, Pró-Reitora de 34 

Graduação, que juntamente com o servidor João Pereira do Carmo, Procurador Institucional 35 

(PROPLADI), informaram sobre o ENADE. João salientou que esse ano haverá grandes 36 

alterações no sistema e ausência de manual. Os prazos serão divulgados a partir do dia 14 de 37 

junho. Os coordenadores terão duas opções diante de questionário que será enviado, ou o próprio 38 

coordenador opta por cadastrar os alunos, justificando todas as inclusões e exclusões, ou, fornece 39 

autorização ao João, que se responsabilizará pelo cadastro. 2) Informou a alteração da numeração 40 

da reunião do ConCECS, de V para IV, devido a não realização da reunião programada para o 41 

dia 15 de maio por falta de quórum.3) Informou o cadastro de Pesquisador Doutor Colaborador 42 

de Yue Huang, sob supervisão do professor Rafael Celeghini Santiago.4) Informou o cadastro de 43 

Pesquisador Doutor Colaborador de Denis Gustavo Fantinato, sob supervisão da professora 44 
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Aline de Oliveira neves Panazio. 5) Informou o cadastro de Pesquisador Doutor Colaborador de 45 

Tarcio de Almeida Vieira, sob supervisão do professor Marcos Roberto da Rocha Gesualdi. 6) 46 

Informou o cadastro de Pesquisador Doutor Colaborador de Alessandra Preto Bitante, sob 47 

supervisão da professora Anapatrícia de Oliveira Morales Vilha. 7) Informou o desligamento de 48 

Pesquisador Doutor Colaborador de Majid Forghani-elahabad, que era supervisionado pelo 49 

professor Luiz Henrique Bonani do Nascimento. 8) Informou a autorização para realização de 50 

atividade esporádica do professor Gustavo Menoncin de Carvalho Pereira na Escola de 51 

Administração de Empresas de São Paulo da Fundação Getúlio Vargas, segundo Resolução 52 

nº135 do ConsUni. 9) Informou a alteração do título da proposta do projeto em parceria com a 53 

Prefeitura do Município de Mauá/SP, aprovada na III Reunião Ordinária. O novo título do 54 

projeto será “Estudo e diagnóstico dos problemas socioeconômicos aplicados ao 55 

desenvolvimento urbano sustentável do município de Mauá-SP: diretrizes para uma cidade 56 

melhor”. 10) Leu a carta encaminhada pela ADUFABC à direção do CECS e aos Conselheiros 57 

que trata sobre descontentamento dos docentes de cursos lotados em São Bernardo do Campo 58 

lotados no campus de Santo André, devido à ausência de postos de trabalho no Bloco Delta. 59 

Informou sobre as três atitudes tomadas imediatamente pela direção: 1º) Resposta à carta da 60 

ADUFABC; 2º) E-mails aos coordenadores e vices solicitando o levantamento dos docentes 61 

nessa situação e 3º) Transformação da sala de impressão e salas das coordenações em oito postos 62 

de trabalho. Informes dos conselheiros: 1) Professora Carolina solicitou inversão de pauta dos 63 

itens 9 e 10 do expediente, sendo reposicionados para os itens 1 e 2. 2) Professor Giorgio passou 64 

a palavra ao docente José Paulo Guedes que solicitou adiantamento do ponto 25 devido a prazos, 65 

sendo reposicionado para o item 3. 3) Professor Giorgio Romano informou que a transição da 66 

coordenação do curso de Bacharelado em Relações Internacionais (BRI) será realizada em 67 

julho/agosto de 2017. Completou o informe dizendo que o curso está trabalhando para a 68 

formação de chapa única para a Coordenação do curso e que em 01 de gosto saíra da 69 

Coordenação. Professor Annibal agradeceu o trabalho desempenhado pela coordenação do curso. 70 

4) Professora Ana Romani informou que foi realizada a substituição de títulos da bibliografia de 71 

algumas disciplinas do curso de Engenharia Biomédica, conforme solicitação da Biblioteca, e 72 

que as que não foram substituídas foram justificadas junto a Biblioteca. Relatou também sobre a 73 

dificuldade encontrada pela coordenação em alocar docentes na disciplina de Bases 74 

Experimentais das Ciências Naturais, já que os docentes não foram atendidos em suas 75 

solicitações de alocação, estando no aguardo de um esclarecimento da coordenação do BC&T. 5) 76 

Professora Carolina Moutinho informou que a II Semana de Planejamento Territorial  será 77 

realizada entre os dias 26 e 29 de junho, organizada pelos alunos do curso, agradeceu o apoio dos 78 

técnicos administrativos do CECS, e convidou a todos para prestigiar o evento. Ordem do Dia: 79 

1) Ata da 3ª reunião ordinária do ConCECS, realizada no dia 17 de abril de 2017. Aprovada por 80 

unanimidade. 2) Avaliação de estágio probatório 12 meses do professor Marcelo Araujo da 81 

Silva. Aprovada por unanimidade a recomendação de continuidade em estágio probatório. 3) 82 

Avaliação de estágio probatório 24 meses dos professores Leonardo Ribeiro Rodrigues, Lúcio 83 

Nagib Bittencourt, Ricardo Buscariolli Pereira, Tatiana Berringer de Assumpção e Valter 84 

Ventura da Rocha Pomar. Aprovada por unanimidade a recomendação de continuidade em 85 

estágio probatório. 4) Definição das 2 vagas remanescentes, das 13 vagas destinadas para o 86 

CECS, referente ao Edital nº 227/2016 – Concurso público para provimento de cargo efetivo de 87 

Professor Adjunto A – Nível I, da carreira do Magistério Superior - 40 vagas. Após 88 

questionamentos e esclarecimentos por parte dos conselheiros foi aprovado com dois votos 89 

contrários que a vaga remanescente destinada às engenharias deve contemplar o GT de Gênero, 90 
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inclusive no título do concurso. Ainda no âmbito da vaga remanescente destinada às engenharias, 91 

foi aprovada por unanimidade a formação de um GT Ad hoc com os coordenadores das 92 

engenharias para que trabalhem no sentido de estabelecer uma proposta de perfil unificadora, a 93 

ser apresentada na próxima reunião do ConCECS. No âmbito da vaga destinada às humanidades, 94 

foi aprovado o nome da candidata Roberta Gomes Perez, com 1 voto contrário e 7 abstenções. 95 

Com relação à vaga extra das Engenharias o item permanecerá na ordem do dia da próxima 96 

reunião do ConCECS por não haver acordo entre as Engenharias. Expediente: 1) Homologação 97 

da aprovação ad referendum da expansão de Vaga referente ao Edital nº 142/2015 na área de 98 

Relações Internacionais e subárea China: Desenvolvimento e Relações Internacionais.  Após 99 

relatoria do Professor Giorgio Romano Schutte, o item foi secundado e promovido à ordem do 100 

dia, sendo aprovada a homologação por unanimidade. 2) Homologação da aprovação ad 101 

referendum da expansão de vagas referente ao Edital nº 90/2016 na área de Planejamento 102 

Territorial e subárea Dinâmicas ecossistêmicas aplicadas ao planejamento territorial.  Após 103 

relatoria da Professora Carolina Moutinho o item foi secundado e promovido à ordem do dia 104 

sendo aprovado por unanimidade. 3) Homologação da aprovação ad referendum da expansão de 105 

vagas referente ao Edital nº 91/2016 na área de Planejamento Territorial e subárea 106 

Planejamento regional e nova hierarquia urbana no Brasil. Após relatoria da Professora 107 

Carolina Moutinho o item foi secundado e promovido à ordem do dia sendo aprovado por 108 

unanimidade. 4) Solicitação de afastamento para realização de pós-doutorado do professor José 109 

Paulo Guedes Pinto no período de 10/09/2017 a 09/09/2018 para Londres, Reino Unido. Após a 110 

relatoria do professor José Paulo o item foi secundado e promovido à ordem do dia sendo 111 

aprovado por unanimidade. 5) Avaliação de estágio probatório 12 meses de Ana Luisa Gouvea 112 

Abras, Carolina Benetti, Frederico Augusto Pires Fernandes, Joel David Trujillo, Melissa 113 

Pereira Graciosa, Rafael Celeghini Santiago e Roberto Gomes de Aguiar Veiga. Professor 114 

Annibal informou que os documentos estarão disponíveis na Secretaria do CECS até a próxima 115 

reunião do ConCECS, em que serão encaminhados como ordem do dia. 6) Avaliação de estágio 116 

probatório 24 meses de Alessandra Teixeira, Demétrio Gaspari Cirne de Toledo, Guilherme 117 

Canuto da Silva, Manuel Ramon Souza Luz, Maria Caramez Carlotto, Maria Luiza Levi Pahim, 118 

Melissa Cristina Pereira Graciosa, Salomão Barros Ximenes, Wilson Mesquita de Almeida. Da 119 

mesma forma, informou que a documentação estará disponível na Secretaria do CECS e será 120 

pautado na ordem do dia da próxima reunião. 7) Avaliação de estágio probatório 30 meses de 121 

Carolina Moutinho Duque de Pinho. Novamente informou que os documentos estarão 122 

disponíveis na Secretaria até a próxima reunião do ConCECS, quando serão pautados na ordem 123 

do dia. 8) Afastamento internacional do professor José Fernando Queiruga Rey para realização 124 

de pós-doutorado no período de 20/08/2017 a 21/08/2018.  Após relatoria do Professor José 125 

Fernando o item foi promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 9) Relatório final 126 

de Pesquisador Doutor Colaborador de Clarissa de Franco. Após relatoria da demandante, o 127 

item foi promovido à ordem do dia e o relatório foi aprovado por unanimidade. 10)  128 

Homologação da aprovação ad referendum da proposta da comissão julgadora no Edital nº 129 

212/2016 na área de Engenharia Biomédica e subárea Processamento de Imagens Médicas. 130 

Após relato da professora Ana Paula Romani o item foi promovido à ordem do dia e aprovado 131 

por unanimidade. 11) Proposta de Projeto de Pesquisa P&D intitulada “Estudo do Escoamento 132 

Líquido-Gás em S-BCSS” - Unicamp-UFABC-Petrobras. Item foi promovido à ordem do dia e 133 

aprovado por unanimidade após relatoria do professor André Damiani Rocha. 12) Homologação 134 

da aprovação ad referendum do afastamento internacional sem ônus do Prof. Haroldo de Faria 135 

Junior para continuidade do pós-doutorado no período de 31/05/2017 a 30/05/2018. Após relato 136 
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da professora Cristina Tomazetti o Item foi promovido à ordem do dia e aprovado por 137 

unanimidade. 13)  Solicitação de prorrogação do afastamento internacional para continuidade 138 

do pós-doutorado do professor Demétrio Jackson dos Santos. Professor Luiz Setz relatou o item 139 

que foi promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 14) Relatório de Prestação de 140 

Contas da Reserva Técnica Institucional (RTI) – FAPESP – 2014/2015. Professora Patrícia 141 

Aparecida da Ana apresentou o relatório de uso da verba, com os itens solicitados, tendo sido 142 

alguns aceitos e outros negados. Foi apresentado que o valor devolvido poderá ser novamente 143 

solicitado, em nova requisição. O relatório e informações do saldo remanescente serão 144 

encaminhados para a Comissão Permanente de Pesquisa do CECS. O item foi promovido à 145 

ordem do dia e aprovado por unanimidade. 15) Alocação de postos de trabalho e gabinetes para 146 

docentes. Após discussão foi definido, por consenso, que o assunto permanecerá no expediente 147 

do ConCECS. Um grupo de trabalho foi criado a fim de estabelecer as demandas e possíveis 148 

ofertas por espaços que possam ser cedidos para novos gabinetes de docentes. Considerando o 149 

avançado das horas e compromissos assumidos pelo presidente e vice-presidente, os itens 150 

restantes da pauta serão incluídos como expediente na próxima reunião. Professor Annibal 151 

Hetem Junior deu por encerrada a reunião às dezessete horas e quarenta e sete minutos, da qual 152 

nós, José Carlos da Silva e Denis Yoshio Nakaya, lavramos a ata, que após aprovada, será 153 

assinada pelo presidente do ConCECS.---------------------------------------------------------------------- 154 
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